

# PlantaDoce.

ADN

## Ribera Salud reorganiza su cúpula: Elisa Tarazona, nueva consejera delegada

Tarazona sustituye en el cargo a Alberto de Rosa, que se convierte en el nuevo director ejecutivo europeo de Centene.

PlantaDoce  
22 oct 2020 - 13:38



Ribera Salud ordena su cúpula. **El grupo empresarial sanitario ha nombrado a Elisa Tarazona nueva consejera delegada.** Tarazona se incorporó a la compañía hace veinte años y hasta ahora ocupaba el cargo de directora de operaciones.

**Tarazona sustituye en el cargo a Alberto de Rosa**, que ha sido nombrado director ejecutivo europeo de Centene, la empresa matriz de Ribera Salud. De Rosa se convirtió en consejero delegado de la compañía en 2013 y se incorporó al grupo hace más de veinte años.

De Rosa ha explicado que “la experiencia de Tarazona la posiciona adecuadamente para liderar nuestro modelo de salud responsable como garantía del bienestar de las

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/ribera-salud-reorganiza-su-cupula-elisa-tarazona-nueva-consejera-delegada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

poblaciones a las que atendemos”. Por su parte, el ejecutivo ha indicado que “es un honor continuar desarrollando proyectos sanitarios en Centene”.

## **De Rosa aportará su experiencia para contribuir al crecimiento y la expansión de Centene en Europa**

Como directora de operaciones de Ribera Salud, Tarazona ha supervisado las direcciones corporativas asistenciales, de personas, de innovación y sistemas y de integración de nuevos proyectos. **La ejecutiva ha ejercido durante cinco años en el departamento de salud de La Ribera**, donde coordinó la aplicación del primer modelo de integración primaria-especializada.

Por su parte, **De Rosa asumió en 1998 la dirección del Hospital de Alzira, el primer centro nacido de la colaboración de la iniciativa privada con el sector público en Europa**. El vicepresidente ejecutivo y director de desarrollo empresarial de Centene, Brent Layton, ha señalado que “De Rosa podrá aprovechar su experiencia para contribuir al crecimiento y la expansión del grupo en Europa”.